



SPD-Stadtratsfraktion Augsburg, Rosenaustraße 54, 86152 Augsburg

Frau Oberbürgermeisterin
Eva Weber
Rathausplatz 1
86150 Augsburg

Augsburg, den 29.01.2025

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die SPD-Stadtratsfraktion stellt für die Stadtratssitzung am 30.01.2025 folgende

Anfrage:

1. Wie ist der aktuelle Stand bei der Suche nach einem neuen Architekten für das Staatstheater?
2. Welche Kosten hat der Architektenwechsel bisher verursacht?

Begründung:

Im Dezember wurde öffentlich bekannt, dass die Stadt Augsburg sich auch für Bauteil I vom Architekten für das Staatstheater trennen wird. Gleichzeitig ist Mitte Januar die Ausschreibung für einen neuen Architekten für das Bauteil II ausgelaufen. Vor diesem Hintergrund interessieren uns der aktuelle Stand bei der Architektensuche sowie die bisher durch den Wechsel entstandenen Kosten.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Florian Freund
Fraktionsvorsitzender

Gregor Lang
Stadtrat